
運営推進会議開催状況報告書 

事業所名（特別養護老人ホーム春日野園）（自 平成 30 年 4 月 至 平成 31 年 3 月） 

第 2 回 開 催 日 時  平成 30 年 11 月 17 日（土） 10：00 ～ 11：00   

参 加 者 主 な 議 題  

利用者 0 名 Ⅰ、現在の利用状況・生活状況について 

利用者家族 0 名 Ⅱ、地域の高齢者の活動について 

事業者 5 名 Ⅲ、地域からのご要望 

地域住民代表等 1 名  

（春日野町内会） 0 名  

（山本社協） 0 名  

（春日野社協） 1 名  

（地域包括） 2 名  

その他（安佐南消防） 1 名  

主 な 要 望 ・ 助 言 等 報  告  内  容 

Ⅰ．現在の利用状況・生活状況について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Ⅱ、地域の高齢者の活動について 

【体操教室について】 

A：祇園・長束地域包括支援センター 

今までそういった活動を春日野で行えていな

い。平成 30 年度、春日野団地に住む高齢者向

けに何か体操教室を行いたい。 

A：春日野は比較的若い高齢者が多い。まずは

女性が来やすいヨガ教室はどうか。 

 

 

 

【子供食堂について】 

A：春日野園で子供食堂ができたら朝食も食べ

れるし、両親が朝早い子供も見れるので安全面

的にも良いと思う。朝食の実態は分からないが、

朝食を置いて出ている親が多いのではないか。

今すぐに必要かどうかは不明。 

Ⅰ．現在の利用状況・生活状況について 

【活動内容について】 

・特養、デイ、ショートの活動を写真で紹介。 

・家族が県外の方の受け入れを開始。病院受診対応

等について検討が必要。ご家族と事前相談等が必

要であることが課題。 

・便秘解消の取り組みとして、麦ごはん・オリゴ糖

を使用している。背景として、病院の点数の関係

で薬の処方が難しくなっていることがあり、食事

から排便を促すようにしている。 

 

Ⅱ、地域の高齢者の活動について 

【体操教室について】 

Q：地域の高齢者が活動する機会を春日野園で作り

たいと考えているが、如何でしょうか？ 

 

 

 

 

⇒12 月にヨガ教室の開催の打ち合わせを設定する

ことになった。 

 

【子供食堂について】 

Q：両親が朝食を食べない家庭や両親が朝早くから

仕事に行く家庭が増え、朝食を食べない子供も増え

ているという。川内地区で子供食堂を開いていると

ころがある。春日野園の地域交流室を利用して同じ

ような取り組みができないか。 



高齢者にお願いするなら手伝って下さった高齢

者にはポイントを付けれるようにするといい。

 

 

 

 

Ⅲ、地域からのご要望 

 

 

 

 

 

Ⅳ、その他 

実際、職員が対応するのは難しい。地域の高齢者の

方に運営してもらう形はどうか。老人会等の高齢者

の組織ができてきた時に検討していきたい。 

 

 

 

Ⅲ、地域からのご要望 

【地域行事】 

・例年通り年明けにふれあい交流会として餅つき大

会を行う。日程は 1/27（日）か 2/4（日）の予定。

 

Ⅳ、その他 

【災害訓練】 

・施設の消防訓練を地域の方と一緒に行いたい。以

前、春日野自治会長からもそのような相談があっ

た。その方向で話を進めていく。 

・11/19（月）、11/21（水）で非常食の食事会を行

う予定。 

 

 

・次回の運営推進会議 

平成 30 年 2 月 23 日（土）10：00～11：00  

特別養護老人ホーム春日野園地域交流室 

 


